

BIBLIOTECA LISBETH CECILIA SOLANO PÉREZ



FOTO: Archivo Particular

LA FUERZA DE LA EDUCACION, MOVILIZA EL SABER DEL MUNDO

En un aula de clases la perspectiva académica concibe la enseñanza como la transmisión de conocimientos y el aprendizaje como la acumulación de los mismos, enseñar utilizando como principal herramienta las emociones nos permite reconocer nuestros estudiantes, aceptando y viviendo las emociones garantizamos un aprendizaje auto gestionado para lograr metas académicas, en una institución Educativa priman elementos esenciales como objetivos contenidos estrategias de enseñanza y evaluación, todo esto acompañado por el desarrollo de actividades y la transformación que cada docente quiere impulsar en la formación de los estudiantes.

Estas líneas que originan un artículo lleno de vivencias me hace sentir nuevamente la magia que nos une la curiosidad por el desempeño de docentes que utilizan el poder del lenguaje para comunicar, son apasionados y entregados, en sus entornos educativos se matizan con las sonrisas y los colores de los estudiantes que inician una etapa de aprendizaje para explorar nuevas experiencias, encontrando en el colegio el apoyo para convertir en realidad los sueños del futuro que todos tenemos, la niñez, la adolescencia y la juventud son el manantial de agua que brota saberes, su curiosidad nos hace ver el mundo desde diferentes perspectivas, la educación es el camino que despierta y moviliza el saber.



FOTO: Archivo Particular

En nuestro país en la actualidad existen 43.729 sedes educativas oficiales que están bajo la responsabilidad de las secretarías de educación municipales, El secreto del saber educar y transmitir en cada clase un mensaje inspirador es la estrategia de la institución educativa **JOSE AGUSTIN SOLANO CARRILLO** desde hace 45 años ha tenido un modelo de educación enfocado en la inclusión y liderando proyectos educativos como “la escuela es una y para todos”, que logro hacer eco en quienes observaron y vivieron un modelo de atención que fue modelo a seguir, actualmente tiene 850 estudiantes, 3 sedes (Patilla, Roche y Carretalito) sus 34 docentes son el motor que persuade las habilidades de nuestros hijos para que en el día a día reciban los conocimientos y crean una sinergia para construir entre todos un espacio transformador.

Los seres humanos desempeñamos a lo largo de nuestras vidas roles que nos van marcando pau-

tas un antes y el después, en lo personal lo llamo esencia, disfrutamos de dones y talentos los cuales en la mayoría de los casos son motivo de inspiración para quienes nos observan, la fuerza de la educación moviliza el saber del universo, nos permite entre líneas y letras hondar en las profundidades del conocimiento visionando universos inimaginables, las letras son el arte de la literatura soy una convencida que leer abre nuevos horizontes y nos permite generar perspectivas, en este sentido me refiero a la coherencia educativa en el estilo singular del rector **JOSE MONTIEL** con la reciente apertura de La biblioteca **LISBETH SOLANO**, convencida que la lectura nos hace soñar, sentir e imaginar el futuro, considero es la herramienta que abre posibilidades a estudiantes para mejorar sus expresiones, y enamorarse de universos mágicos, vivenciando mediante la lectura escenarios y momentos para construir futuros valiosos en los entornos escolares.

Un joven rector que aplica una mezcla de acciones y decisiones acompañadas de estrategias motivacionales para los docentes con la dotación de amplificadores de voz en el aula y la dotación dispensadores de agua potable, ofrecer bienestar para un aprendizaje significativo y el desarrollo integral al educando las prácticas para lograr equilibrio emocional, no obstante a todo esto un paso significativo fue abrir este año el grado decimo, y las mejores noticias un 2025 con la iniciación de la aulas de preescolar, en mi percepción tiene ideales definidos, la infancia y la adolescencia son ventanas críticas de oportunidad para fijar los hábitos emocionales esenciales que gobernarán nuestras vidas, como respuesta a esta afirmación los docentes de ética y religión desplegaron su creatividad para ejecutar el proyecto **ABRAZANDO MIS EMOCIONES** con una semana innovadora en actividades de ciencia tecnologías y emprendimientos, talentos que destaca esta institución educativa en sus estudiantes, desde sus inicios la señora Lisbeth

solano(q.e.p.d.) y Rosa solano conjuntamente con sus docentes han demostrado la grandeza del querer hacer del educador Barranquero, mostrando grandes alcances en el desempeño educativo de nuestros profesores, tarea que continúa con el rector José Montiel Romero y la coordinadora la señora Elis Pinto, convencidos que a pasos lentos pero seguros están logrando potencializar habilidades de docentes y alumnos, enfocados en que la educación es la fuerza que moviliza el saber del universo.

Hablar de la institución educativa **JOSE AGUSTIN SOLANO CARRILLO** es despertar conciencia del trabajo colaborativo entre todos los docentes que han escrito un capítulo con propósito en la vida educativa de la institución, concluyo citando la frase célebre Antoine de Saint Exupery, "Es con el corazón como vemos correctamente, lo esencial es invisible a los ojos" con sentimiento cultural y de pueblo mi opinión para ti.



YARLIN CAROLINA DIAZ

 **Yarlincarolina**

 **Yarlincarolinad**